

Theater in Saas-Balen



Irrungen & Wirrungen in Saas-Balen: Edi (links) tut alles, damit seine Frau Rosi wieder zu ihm zurückkommt. Vielleicht nützt ja der Indianertanz von Gemüsebauer Franz?

Nach bereits drei erfolgreichen Aufführungen in der letzten Woche stellt die Theatercrew des TPV Saas-Balen noch am Donnerstag, 29.09., Freitag, 30.09. & Samstag, 01.10.2011 jeweils um 19.30 Uhr ihr schauspielerisches Können unter Beweis. Unter der Regie von Ruppen André und der Dialektbearbeitung von Anthamatten Jörg geht's während rund 2 ½ Stunden in der Turnhalle von Saas-Balen mit dem Theaterstück „Dü chuscht no uf d'Wält“, welches aus der Feder von Hanna Frey (Breuninger-Verlag) stammt und in drei Akte unterteilt ist, in Sachen Wohnungsvermietung drunter und drüber.

Nebst unbeschwertem Theatergenuss kommt die musikalische Unterhaltung am Donnerstag & Freitag mit der eigenen Vereinsformation „TPV's Örgelitrio“ und am Samstag mit dem Schwyzerörgeli-Quartett „Bärgbüebu“ nicht zu kurz. Für Unterhaltung und das leibliche Wohl ist also gesorgt.

Weitere Informationen über das Theater sind auf der Homepage des Vereins (www.tpv-balu.ch) zu finden. Die Platzreservierungen können von 16.00 – 20.00 Uhr unter 079 / 776 10 81 oder per E-Mail info@tpv-balu.ch aufgegeben werden.

Der TPV Saas-Balen hofft allen Theaterbegeisterten ein paar gemütliche und amüsante Stunden in Saas-Balen zu beschermen und bedankt sich schon jetzt bei allen Inserenten, Gönnern und Besucher für die grosszügige Unterstützung.